



Le Primat de l'Église orthodoxe russe a rencontré l'ambassadeur d'Israël, D. Golender



Le 27 août 2014, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu à sa résidence de travail l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire du l'État l'Israël en Fédération de Russie, Dorit Golender. Mme Golender était accompagnée du premier secrétaire de l'Ambassade d'Israël, Assaf Seguev, du premier secrétaire du département politique de l'Amabassade, Daniel Groudski, du conseiller aux relations avec la presse, Alex Kagalski.

Le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou était représenté par l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, et le hiérodiaque Roman (Kisseliou), du secrétariat aux relations avec l'étranger lointain.

Sa Sainteté a cordialement accueilli Dorit Golender, rappelant avoir déjà rencontré une première fois l'actuel représentant diplomatique de l'État d'Israël en Fédération de Russie.

De son côté, Mme Golender s'est dit reconnaissante et heureuse de pouvoir s'entretenir avec Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

L'ambassadeur d'Israël a soulevé notamment la question de la situation en Terre Sainte dans le contexte des opérations militaires dans le secteur de Gaza. Il a été constaté qu'après cinquante jours de conflit, un accord sur un cessez-le-feu a été atteint récemment.

Le Patriarche a considéré que l'ensemble de la société devait prendre part au règlement du conflit, un dialogue interreligieux élargi étant un élément important pour le maintien de la paix.

D'autres thèmes d'intérêt commun ont été abordés.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51147/>